

undefined - jeudi 5 janvier 2023

Nord-Dauphiné

SAINT-JUST-CHALEYSSIN

## Des vacances studieuses pour quatre musiciens de l'Écho



*Les musiciens de l'Écho de la Sévenne ont participé à un stage de perfectionnement pendant les vacances de fin d'année.*

Francis Gomez, Guillaume Ponson, Marion Brossard, Caroline Schepf, musiciens de la batterie fanfare l'Écho de la Sévenne, des communes de Saint-Just-Chaleyssin et Luzinay, ont choisi de terminer l'année en musique.

Une semaine studieuse à Saint-Martin-en-Haut encadrée par des professionnels renommés et un directeur artistique, Laurent Douvre, actuel directeur du Paris Brass Band, chef adjoint de la Musique de l'Air et professeur en charge des orchestres au conservatoire de Bagneux.

Rythmé par des répétitions par pupitre, du travail personnel et des répétitions d'ensemble, le séjour s'est clôturé par un concert de qualité avec l'interprétation de neuf pièces dont *Brooklyn* de Youngblood Brass Band. Tandis que les musiciens inscrits au stage ont travaillé sur leurs partitions, Denis Gonin, directeur de l'Écho de la Sévenne, a partagé son savoir en tant que professeur, Béatrice Gonin et Jean-Marc Sauge, tous deux également sociétaires à l'Écho de la Sévenne, ont apporté leur soutien aux organisateurs en tant que bénévoles pour assurer l'intendance. « Une fin d'année 2022 intense, épuisante, mais tellement riche musicalement et humainement », concluaient les stagiaires !